
Requerimento N°1371/09 
De Informações 

 
 
“Atinentes a ponte de madeira 
localizada cerca de 300 metros do 
pontilhão da linha Férrea que da 
acesso as Chácaras Beira Rio”. 
 

   
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 –  Que providências foram tomadas em relação à 

indicação nº831 de autoria deste vereador? Pois até o momento estou 
sendo procurado por moradores da região e usuários da ponte, pois o 
local se encontra com grande risco de acidentes e que a mais de vinte 
anos não se faz manutenção na mesma? 

 
2 – Em caso negativo, existe uma previsão para proceder a 

recuperação? 
 
3 – Da forma em que se encontra, ocorrendo algum 

acidente, de quem será a responsabilidade, sabendo que é de 
conhecimento de todos, a precariedade da mesma, conforme foto do dia 
em jornal local? 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de novembro de 2009. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


